

Liebe Kunden,

aufgrund der momentanen Ausnahmesituation durch das Coronavirus in Deutschland, möchten wir Sie im Folgenden über die aktuelle Lage in unserem Unternehmen informieren.

Durch den Beschluss der Landesregierung am Montagabend, 16.03.2020, sind wir verpflichtet unser Geschäft auf unbestimmte Zeit zu schließen.

Neben der Sicherstellung der Lieferungen hat die Gesundheit aller Mitarbeiter für das Unternehmen höchste Priorität. Gezielte präventive Maßnahmen minimieren das Risiko bestmöglich und haben bis heute dazu geführt, dass es glücklicherweise aktuell keine Corona-Verdachtsfälle im Unternehmen gibt. Zu diesen Maßnahmen gehört beispielsweise die kurzfristige Einrichtung von Homeoffice-Arbeitsplätzen.

Liefersituation:

Ihre Bestellungen können Sie uns gerne telefonisch oder per E-Mail zukommen lassen.

Wir versuchen Ihre Bestellungen schnellstmöglich zu bearbeiten.

Wir unternehmen alles, um die Lieferfähigkeit auch zukünftig zu gewährleisten.

Da die weitere Entwicklung in Europa jedoch momentan schwer einschätzbar ist, empfehlen wir allen Kunden, langfristig zu planen und absehbare Bestellungen rechtzeitig zu platzieren.

Eine gute Partnerschaft bewährt sich besonders in schwierigen Zeiten. Wir danken Ihnen sehr für Ihr Verständnis und Ihre Kooperation und werden Sie über weitere Entwicklungen auf dem Laufenden halten.

Handwerk:

Unser Handwerksbetrieb bleibt weiterhin geöffnet!

Wir stehen Ihnen in gewohnter Qualität zur Verfügung.

Termine vereinbaren Sie bitte weiterhin telefonisch mit uns!

Sonst auch gerne per Mail an:

Telefon: 05121/20530

E-Mail: info@bestian-licht.de

Bleiben Sie gesund!

Ihr Team Bestian

